



25-26-27
AOÛT 2023

UN FESTIVAL DE LÉGENDE

AU MAFEU
À BRÉAL SOUS MONTFORT (35)

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BRÉAL-SOUS-MONTFORT [35]
LE 23 MAI 2023

LE « KING DÔME », LA NOUVELLE SCÈNE CELTIQUE ET FESTIVE DU ROI ARTHUR

On n'arrête plus le Roi Arthur ! L'an dernier, vous avez été surpris par l'inqualifiable "Kouign Zone" installée au cœur du festival ! Vous pensiez avoir tout vu du Royaume d'Armorique ? C'était sans compter sur le "King Dôme" : un nouveau chapiteau, une nouvelle expérience unique, un événement dans l'événement !

Le King Dôme, c'est LA nouveauté 2023. Vous y trouverez une 3ème scène entièrement dédiée à la musique celtique et festive, une taverne où trinquer comme dans les meilleurs pubs, une piste de danse digne de vos plus beaux festnoz !

Les décors y seront aussi soignés que la programmation musicale. Traditionnelle, punk et électro, le Roi vous invite à découvrir toutes les déclinaisons de la scène celtique nationale et internationale. En 3 jours, 12 groupes se succéderont sous le dôme.

Les locaux de l'étape : **Red Cardell** vont ouvrir le bal et inaugurer cette nouvelle scène vendredi. Une belle occasion de les (re)voir au Roi Arthur qu'ils avaient déjà enflammé en 2009. Plus tard dans la soirée, voyage en Irlande avec le groupe (pourtant français) **Doolin'**.

Samedi, on révisé les classiques avec **B.R.E.T.O.N.S.**, qui propose des reprises de titres traditionnels en version rock. Tantôt trad', tantôt rock : le breton dans tous ses états ! En milieu de soirée, les belges de **Krakin' Kellys** s'invitent sous le dôme. Des riffs punk rock et des mélodies familières qui devraient faire guincher les plus rebelles.

Pour la dernière soirée, les Italiens de **The Sidh** prévoient de faire sonner les cornemuses à l'heure de l'électro ! Soyez prêts ! Enfin, ne manquez pas **Celkilt**, groupe de punk incontournable des amateurs du genre. De l'autodérision, de la ferveur et de l'énergie 100% BZH pour clore la soirée du dimanche !



Billetterie d'ores et déjà ouverte

www.festivalduroiarthur.fr/billetterie

Pass 3 jours 109 euros* / Pass 2 jours 80 euros* / Pass 1 jour 45 euros*

**hors frais de location*

A PROPOS DU FESTIVAL

Devenu incontournable en Bretagne à la fin de l'été, le Festival du Roi Arthur c'est au départ un délire entre copains d'enfance, une équipe de passionnés. C'est le festival de musiques actuelles au pays de Brocéliande, aux portes de Rennes, à Bréal-sous-Montfort.

Chaque fin d'été, il réunit plus de 50 000 festivaliers à Bréal-sous-Montfort (15km à l'ouest de Rennes, en Ille-et-Vilaine). Alors qu'il vivra cette année sa 12ème édition, le festival a déjà accueilli des artistes aussi divers que les stars internationales Noel Gallagher, Martin Solveig ou The Avener, les groupes IAM, NTM, PNL, Parovoz, Triggerfinger, Matmatah, Boulevard des airs, ou Tryo, le phénomène Angèle, le duo Souchon-Voulzy, les chanteurs Véronique Sanson, Damso, Patrice, Christophe Maé, Louis Bertignac, Hoshi, Pierre Perret, Miossec et des dizaines d'artistes émergents.



Contact Presse

<https://www.festivalduroiarthur.fr/pro-medias>

Anthony LAUNAY

Chargé de communication

Association du Festival du Roi Arthur

Tél: 06.46.45.49.01

communication@festivalduroiarthur.fr

Virginie SIMONNEL

Relation Presse

Tél : 06.72.00.19.48

virginie@festivalduroiarthur.fr



UN ÉVÈNEMENT
ORCHESTRÉ PAR **AFRA**